



Présentation au CNF du 20 janvier 2022

Bonjour,

Lors du CNF de septembre 2021, nous avons lancé la phase de préparation de la Conférence de l'UFR, en co-animation avec Natacha Pommet. Nous vous avons proposé que cette conférence UFR soit la conférence de toute la Fédération. C'est ce que nous avons ensemble voté à l'unanimité.

Quelques aspects pratiques avaient également été retenus :

- Le lieu souhaité pour accueillir la conférence
- Le nombre de délégués espérés pour représenter les retraité.es
- La prise en charge financière du coût engendré
- Etc.

Depuis, et malgré la gêne occasionnée par les contraintes sanitaires, nous avons continué de préparer l'événement.

Nous nous retrouvons ce jour pour une nouvelle phase qui cette fois, nous mène jusqu'à la tenue de l'initiative.

Désormais, selon notre décision collective de septembre, c'est vous qui allez permettre la réussite ou l'échec de cette conférence. En effet, vous allez recevoir dans les jours qui viennent le nouveau guide de notre fédération, félicitons-nous qu'il sera couplé au magazine de notre IHS fédéral.

Ce guide bénéficie d'un tirage spécial bien au-delà de sa diffusion habituelle puisqu'il sera envoyé à plus de 12 000 exemplaires pour être remis dans toutes les mains de ceux qui peuvent et doivent s'emparer de ce document.

Il s'agit notamment :

- De toutes les directions de syndicat
- De notre direction fédérale
- De celle de l'UFICT
- De celle de l'UFR
- De toutes les sections de retraité.es
- De tous les adhérent.es de notre champ fédéral identifié.es dans Cogitiel
- De toutes les sections multi-pro qui regroupent des retraité.es de la fédération

- De toutes les autres UFR et de toutes les USR dans les départements

Vous voyez, nous avons essayé de n'oublier personne.

Ce document est un guide de travail, nous vous proposons de l'améliorer.

Il est constitué de fiches techniques spécifiques à la tenue de la Conférence, mais aussi de 10 fiches thématiques qui pourront, 1 fois validées, être détachées et utilisées comme support tout le long du mandat.

Les fiches techniques comprennent aussi les fiches et remplir pour identifier les délégué.es, les membres de droit qui seront présent.es, mais aussi les propositions de candidatures pour la future direction de l'UFR.

Dès à présent, nous devons donc amender les fiches et travailler collectivement pour la réussite de la participation, que celle-ci soit bien représentative de notre UFR et de notre fédération, si possible paritaire, avec des camarades de tous les champs professionnels, de toutes catégories et issus de tous les territoires.

Il en est de même pour les propositions de candidatures qui doivent être débattues et proposées par les sections syndicales de retraité.es, les syndicats et les CSD.

C'est ce document que nous proposons maintenant de vous présenter, ce qui permettra de répondre déjà à quelques-unes de vos réactions et interrogations.

